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学校だより ふるさと
一斉に萌えだした淡い若葉が日ごとに色を深め、校庭の木々や花壇の景色も少しずつ変わってき

ました。子どもたちは、進級した学年の生活に慣れ、落ち着いて過ごしています。

2年ぶりに実施しようと「高富士山への全校遠足」を5月14日(土)に計画・準備していましたが、あ

いにくの降雨のため、当日の朝の状況で中止することにしました。地域の皆様、おやじの会の皆様、ボ

ランティアで参加を予定してくださった保護者の皆様、PTA執行部の皆様、子どもたちのためにあり

がとうございました。大変残念ではありますが、子どもたちの「健康・安全」を第一に決断いたしました

ので、どうぞご理解ください。

保護者の皆様には、4月下旬から導入しました「さくら連絡網」での「健康チェック」「学校へ連絡」への入力にご協力いただき、

大変ありがとうございます。気温の変化が激しく、体調を崩しやすい季節の変わり目ですが、紙のカードからデータでの管理に切り

替えたことにより、休日でも子どもたちや教職員の体調確認が可能になりました。土･日･休日も必ず入力いただきますよう、お願い

いたします。コロナ禍の収まりは見えませんが、様々な対策を講じてコロナ感染症と熱中症の予防に留意して諸活動の計画を見直

しながら、誰もが安心して登校し“みんな 笑顔”で過ごせるような環境づくりに努めてまいります。学校とご家庭・地域が一体となっ

て子どもたちを見守り育てていけるよう、引き続きお力添えをよろしくお願いいたします。

授業参観・学年懇談会授業参観・学年懇談会 4月20日(水)5時間目の授業を全学年一斉に参観いただきました。

４月２6日（火）に「１年生を迎える会」を行いました。感染症拡大防止対策として、2部制にする工夫をしました。

第1部は、2～5年生が体育館に集まりました。6年生に「千塚愛ちゃん」のマークの入った王冠をかぶ

せてもらった1年生が、花のアーチをくぐって入場してきました。お迎えの言葉で、６年生代表の児童が「千

塚小のよいところ」をたくさん紹介すると、１年生は真剣にじっと聞いていました。１年生へのインタビューで

は、「自分の名前と好きなもの」を全員がしっかりと述べることができて、すばらしかったです。 そして縦割

り班「ワールドグループ(以下WGと表記)」ごとに1年生を班に連れていき、メダルとメッセージ付きの下敷き

のプレゼントを贈呈しました。１年生はみんなとても嬉しそうでした。

第2部は、WGごとに各教室へ移動して、リモートで「〇×クイズ」を楽しみました。児童同士の間隔を開

けて座り、大型テレビを通して出題される問題に、みんなで頭をひねって考え、相談しながら答えました。

1年生のために、6年生を中心に全校で協力して準備をした集会。みんなの笑顔が輝く時間になりました。

これからも計画的にWGを生かした活動を取り入れ、もっともっと子どもたち同士がかかわり合い、仲良

くなって、絆を深めていきたいと思います。

１年生を迎える会
WG・自治力を生かしたリーダーシップ・千塚小ならではの教育 ③/１２

子どもたちの「真剣に考える姿」「意欲的に取り組む姿」「友達や先生の話を相手の方を見てよく聞

く姿」「自分の考えを堂々と発表する姿」…等を見ていただくことができました。

教職員は、タブレットや大型テレビ等のICTを積極的に活用したり、黒板や掲示物を使ったりして、分

かりやすい授業づくりに心掛けています。ご家族の皆様、受付での検温やマスクの着用、ソーシャルデ

ィスタンスをとって会話をせずに参観等にご協力いただき、ありがとうございました。

懇談会では、担任から学級経営方針等についてお示しし、子どもたちの様

子をお伝えしました。短い時間ではありましたが、参加された皆様同士のお

顔合わせもさせていただき,、有意義な時間となりました。
今後、学校のことで何か分からないこと、心配なことや気になること等あり

ましたら、いつでもご相談ください。

学校の池のハスの花

１年生の入場

インタビュー
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プレゼント

体育館で運営委員が出題

各教室でクイズに回答

お迎えの言葉

創立１５０周年記念 宮ねぎの妖精

千塚あいちゃん 宮ねっち



今年度もPTA総会は、書面開催としました。資料を配

付し、会員の皆様に「さくら連絡網」アンケートで回答

いただき、全ての議事について９割以上のご承認をいた

だき、全て可決されましたので、ご報告いたします。

PTA役員については総会資料P7・8 のとおりです。

１年間、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA執行部会・町内幹事合同会議
家庭や地域との連携・経営の柱 ②/６項目

５月6日（金）にランチルームで開催しました。
１８:３０からの「第２回執行部会」で、今年度の主なPTA活動の予定について確

認した後、１９:００からの「第１回合同会議」での協議を行いました。新PTA会長様
から「明るく、楽しく、元気よく、学校と保護者が連携を図って子どもたちのために頑
張りましょう」というご挨拶がありました。今回の主な内容は、「PTAリサイクル品回
収」についてです。執行部から流れの確認と連絡の後、町内ごとに話し合い、共通
理解をしていただきました。ご多用のところ、大変お世話になりました。
６月１２日(日)の「リサイクル品回収」には、たくさんの収益が得られるよう、各ご

家庭と地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

第１回 避難訓練 避難経路確認
安全の保証・経営の柱 ③/６項目

こどもSOS地区別下校
安全の保証・経営の柱 ③/６項目

千塚小学校給食共同調理場運営委員会
安全の保証（危機管理）・経営の柱 ③/６

異動により委員が替わったことと、大切なことの確認は年度始

めに行った方がよいとの考えで、4月22日(金)に、本校の栄養教
諭をはじめ、千塚小・皆川城東小・皆川中の校長、教頭、給食主

任、養護教諭等が集まり、給食の安全確保の会議を行いました。

日々の確認事項、不測の事態の処理、市や本校調理場のアレルギ

ー対応原則の確認な

ど、命に関わる重要事
項を確認しました。

安全・安心な給食

に努めてまいります。

5月6日（金）、今年度最初の避難訓練を実施しました。今回の
ねらいは、①避難経路②避難場所の確認です。進級・入学後の新

しい教室から、避難場所までの経路を確認しました。子どもたち

は、真剣に参加していました。「おさない・かけない・しゃべらない・

もたないもどらない・ちかづかない」や「放送をしっかり聞いて、状
況を確認して行動する」等について指導しました。

５月6日（金）に「こどもＳＯＳ地区別下校」を行いました。当日

は、保護者の皆様や地区別担当職員も同行しました。
子どもたちは、「こどもＳＯＳ」の役割や看板、通学路の危険箇所

などを確認するとともに、「こどもＳＯＳ」の家の方とご挨拶や顔合

わせができて、安心した様子でした。また声を掛けていただいたり、

お礼の手紙を受け取っていただいたりして、とても喜んでいました。

地域の皆様には、引き続き、子どもたちの安全安心のためにお

世話になります。今後ともよろしくお願いいたします。

〇小林 美由紀 先生 (スクールカウンセラー)
こばやし み ゆ き

昨年度に引き続き、吹上ブロックの小中学校でお世話になる

ことになりました。千塚小の児童の皆さんは、明るい笑顔と、元

気に学び遊ぶ姿が素敵です。先生方と協力しながら、黒衣と

して児童の皆さんを支えていきます。

〇神 澤 久美子 先生 (新採指導教員)
かんざわ く み こ

今年度も毎週火曜日に新採指導教員として勤務させていた

だくことになりました。久々に千塚小の子どもたちの笑顔に会

えて、すごくほっとした気持ちになりました。未来を担う若手教

員の育成に尽力したいと思います。

〇山越 安季子 先生 (新採後補充教員)
やまこし あ き こ

１年生担任の先生が研修等で不在の時、担任をさせていただ

きます。１か月に１日ぐらいですが、ずっと素敵な校舎だなと思

っていた千塚小で仕事ができるのをうれしく思っています。どう

ぞよろしくお願いいたします。

〇牛久 亜希子 先生 (教員業務支援員)
う し く あ き こ

今年度、千塚小で先生方の授業準備のお手伝いや学校の清

掃、消毒業務等をさせていただきます。子どもたちが、毎日笑

顔で学校生活が送れるように、サポートしていきたいと思いま

す。１年間よろしくお願いいたします。

新しく着任された教職員等の紹介

お知らせ
〇 吹上地区社会福祉協議会様より、鉛筆を寄贈いただき、入学式の時に

１年生に配付し、使わせていただいています。ありがとうございました。

このような
表示が目印
です。

合同会議の様子

千塚小・ホームページ https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/
日頃の様子をご覧ください。 QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。

投稿者の励みになりますので、是非「いいね！」もお願いします!!

運営委員会の様子

３階教室は内側歩行
だんご虫のポーズはどこでも有効!!


